



# Prevé CSP más quejas por promoción en 2023

EDUARDO CEDILLO

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que prevé recibir quejas en 2023 por actos anticipados de campaña.

“Cada tercer día yo recibo una queja, hay que contestar una queja del INE promovida por algún partido político. Entonces, me parece que es muy probable que este año volvamos a recibir una cantidad de quejas importante”, explicó.

Esto tras considerar como positiva la decisión de los diputados federales de retirar anuncios propagandísticos que habían sido instalados en algunas entidades del País, en apoyo a la Mandataria rumbo al 2024.

“Yo creo que está bien. Me parece bien que se evite cualquier tema de acto anticipado, algún tema de división interna, sobre todo hay que cuidar la unidad”, agregó.

El viernes, diputados federales anunciaron el retiro de los anuncios espectaculares que colocaron en varias entidades del País con la intención de promocionar a Sheinbaum.

“El tema es que estamos arriba en las encuestas y les afecta un poco ahí a los ad-



Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno

**Yo creo que está bien. Me parece bien que se evite cualquier tema de acto anticipado, algún tema de división interna, sobre todo hay que cuidar la unidad”.**

versarios”, detalló ayer durante su conferencia matutina.

La situación acumuló, además, cuatro demandas por actos anticipados de campaña, promoción personalizada y uso de recursos públicos.